

学校だより

明治中生らしく

～笑顔で 元気に さわやかに 明治中～

令和2年9月25日
第6号
継承：「プラス1」
「キャリア教育」
「地域への貢献」
八戸市立明治中学校
文責 岩 館 昇

感動を呼んだ 体育祭!

繋ぐ ～We are THE ONE!～

8月30日(日)に、『令和2年度 八戸市立明治中学校 体育祭』が行われました。体育祭前日までは、うだるような暑さでしたが、天候は一転、夜中から小雨が降り、朝は霧雨でした。天気予報では、午前中はもちそうな予報でした。そこで、徒競争は取りやめ、それ以外の競技はすべて行うという計画で、午前日程で体育祭を決行しました。

選手が入場するときは霧雨でしたが、開会式を行っているとき少し強くなり、雨の中のエールとなりました。その後、雨は上がり順調に競技を進めることができました。閉会式でまた雨が降るといふあいにくの天気でした。しかし、生徒たちは、多少の雨もおかまいなしで、一生懸命に競技に取り組みました。各学年の技能走、各学年の団体種目、綱引き、軍対抗リレー、そして最後は、各軍の応援合戦で体育祭を閉じました。どちらの軍も趣向を凝らし、生徒一人一人の元気一杯に躍動する姿を見ていると、胸に熱いものがこみあげてくるようなそんな感動的な体育祭になりました。3年生の素晴らしいリーダーシップ、その後ろ姿を見ながらしっかりとついていく1・2年生のフォロアーシップがとても素晴らしかったです。全校生徒が体育祭のテーマ『We are THE ONE!』になった感動的な体育祭でした。それでは、体育祭の様子を写真で紹介します。



新人戦壮行式!! ～いざ出陣!～

9月10日(木)に、八戸市中学校体育大会秋季大会の壮行式が行われました。選手の入場行進の後、決意発表がありました。また、3年生から激励の言葉をいただきました。選手たちは、12日からの新人戦に向け、気持ちを高めていました。



AED講習会が開催される!!

9月2日に1・2年生は2時間の、3日には3年生が3時間の『AED救命講習会』を行いました。講師には、八戸消防署根城分遣所の職員が5～6名来校し、親切丁寧に教えてくれました。初めにDVDを見て救命救急の必要性や救命救急を行うことによる生存率の高さなどを学習したあとに、実際にAEDトレーナーを使い、心肺蘇生法を行いました。1・2年生は初めてということもあり、ぎこちなさはありましたが、3年生は昨年も経験しているということで、とてもスムーズに行っていました。



10月の主な行事予定 ～明中祭開催!～

- | | |
|--------------------------------|-------------------------------|
| ☆ 1日(木) …衣替え | ☆ 19日(月) …振替休業日 |
| ☆ 2日(金) …委員会活動、英語検定 | ☆ 20日(火) …振替休業日 |
| ☆ 5日(月) …全校朝会
明中祭準備期間～10/17 | ☆ 23日(金) …全校朝会、教育実習～11/6 |
| ☆ 6日(火) …生徒朝会・1年眼科検診 | ☆ 26日(月) …委員会活動 |
| ☆ 7日(水) …1年心電図検査 | ☆ 27日(火) …学校教育課訪問 |
| ☆ 12日(月) …2年貧血検査・ピロリ菌検査 | ☆ 28日(水) …職員会議 |
| ☆ 13日(火) …尿検査 | ☆ 29日(木) …生活アンケート
生活習慣病講演会 |
| ☆ 17日(土) …明中祭予行・準備 | ☆ 30日(金) …進路説明会(3年) |
| ☆ 18日(日) …明中祭 | ☆ 31日(土) …数学検定 |